
第 7 回理事会 
7 月 7 日 午後 5 時～7 時 25 分 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中(義）・萬・

田中(豊)各常任理事、田村・河村・城甲・茶川・山縣・林各理事、山本・藤野各

監事 
 
 
協議事項 
１ 新法人移行後の定数変更案(骨子)について 
 一般社団法人山口県医師会定款への変更案の基本的考え方及び主な変更事項

等について協議した（各役員は 7 月 21 日までに意見を提出する）。また、保険

業法改正及び新公益法人制度改革への対応で検討事項となっている「山口県医

師互助会」の対応については、会員へのアンケート調査を実施し、11 月頃まで

に、新事業・自主共済の実施、解散等を踏まえて方針決定を行うことが決定し

た。 
 
２ 山口県患者調査について 
 厚生労働省の患者調査が今年予定されおり、県も同時期に山口県患者調査を

予定しているが、現段階で国の指針が示されておらず、次期山口県保健医療計

画の基本方針も出されていないため、県においては現行どおりの考え方で前回

同様の調査を予定しており、本会も了承した。 
 
３ 消費税要望に係るアンケート調査について 
 国への税制要望の参考とするため、日医から会員の消費税要望に係る意識調

査の協力依頼があり了承した。調査対象は郡市区医師会役員及び都道府県医師

会役員。 
 
４ 平成 23 年度認知症サポート医養成研修派遣者の推薦人数の変更について 
 山口県健康福祉部長寿社会課長から研修派遣者の推薦人数変更（5 名→3 名）

の連絡があり、協議の上、派遣者を選出した。 
 
５ JMAT 派遣に係る経費の精算について 
 山口県医師会における JMAT 派遣（3 チーム 5 回）経費の精算について協議

した。 
 
６ 「おいでませ！山口国体・山口大会」企画特集号に係る広告協賛の依頼に



ついて 
 山口新聞社より、山口県と連携し国体開幕 1 か月前に国体を応援するタブロ

イド紙を発刊するため、広告掲載依頼があり了承された。 
 
７ 自分を守り大切な家族を守るがん情報セミナー後援依頼について 
 市民のためのがん治療の会山口県支部より、がん情報をテーマとしたセミナ

ーを開催するため名義後援の依頼があり、了承された。 
 
８ 子宮頸がん（HPV）ワクチンの接種再開に伴うお願い 
 子宮頸がんワクチンの高校１年生への初回接種が 7 月 10 日から再開され、高

校 2 年生、高校 1 年生以外の初回接種についても 7 月下旬に再開予定であるた

め、接種対象者への実施が円滑に行われるように、ワクチンの適切な購入の協

力について、郡市医師会に通知することが了承された。 
 
９ 第 54 回秋季日本歯周病学会学術大会について 
 名義後援については前回理事会で了承されたところであるが、特別講演及び

市民公開講座における座長派遣依頼があり了承した。 
 
報告事項 
１ 医事案件調査専門委員会（6 月 23 日） 
 病院 1 件、診療所 2 件の事案について審議を行った。（西村） 
 
２ 山口県医師会有床診療所部会監査及び第１回役員会（6 月 23 日） 
 役員会前、関係書類の監査を実施。続いて正木部会長から全国有床診関係会

議の報告、平成 22 年度事業報告・決算及び 23 年度の事業計画案・予算案につ

いて協議した。（河村） 
 
３ 乳幼児保健委員会（6 月 23 日） 
 乳幼児健診体制や 5 歳児発達相談への取り組み、麻しん風しん予防接種率向

上では、春休みキャンペーンの実施結果報告及び夏休みキャンペーンの実施予

定などについて協議した。（茶川） 
 
４ 山口県歯科医師会右田会長日本歯科医師会代議員会議長就任祝賀会（6 月

25 日） 
 祝賀会に出席し挨拶を述べた。（木下） 
 



５ 被害者支援センターハートラインやまぐち通常総会（6 月 25 日） 
 平成 22 年度事業報告、収支決算報告、監査報告、役員改選、定款変更(案)、
23 年度事業報告・予算案について協議・承認された。（小田） 
 
６ 県民の健康と医療を考える会世話人会（6 月 28 日） 
 平成 22 年度の事業報告・決算が承認され、23 年度事業として、9 月 25 日(日)
山口市において「2011 ピンクリボン in やまぐち」を開催することが協議、承認

された。（田中義） 
 
７ 県議会三役・環境福祉委員長との懇談会 
（6 月 30 日） 
 昨今の医療情勢について協議・懇談した。（杉山） 
 
８ 定款等検討委員会及び新公益法人制度移行検討委員会合同委員会（6 月 30
日） 
移行作業の現況報告、定款変更(案)の説明、今後の日程について協議した。（杉

山） 
 
９ 保険委員会（6 月 30 日） 
 平成 23年度社会保険医療担当者指導計画について説明及び諸問題について協

議を行った。（萬） 
 
10 山口県医師会警察医会平成 23 年度第 1 回役員会（6 月 30 日） 
 平成 22 年度の事業報告、23 年度の事業計画案について協議した。7 月 30 日

（土）の総会、第 9 回研修会について、また今後の研修会など協議した。（弘山） 
 
11 日本医師会第 8 回男女共同参画委員会（7 月 1 日） 
 女性医師支援センター事業、男女共同参画フォーラム（第 7 回～第 9 回）に

ついて協議し、答申作成に向けて議論した。第 9 回(平成 25 年度)は山口県が引

き受けの予定。（田村） 
 
12 日本医師会第 2 回地域医療対策委員会（7 月 1 日） 
 会長諮問「国民医療を確保するための地域特性と地域連携のあり方について」

に関し協議した。 
（弘山） 
 



13 山口県小児救急医療電話相談事業研修会 
（7 月 3 日） 
 小児科医会の河村一郎先生から平成 22年度の小児救急医療電話相談事業の実

績報告、「電話相談Ｑ＆Ａ」では門屋亮先生を司会進行に参加者を交えた研修会

を行った。研修会後、昼食をとりながら小児救急電話相談業務従事者と懇談し

た。出席者 30 名。（弘山） 
 
14 地域医療フォーラム～明日の医療をみんなで描こう～（7 月 3 日） 
 長門地域医療推進協議会実行委員会の主催。出席し、祝辞を述べた。（木下） 
 
15 臨床研修病院合同説明会（7 月 3 日） 
 “おいでませ！やまぐち臨床研修病院”ブースとして 9 病院で参加（山口大

学医学部附属病院は単独出展）。延べ 98 名の参加があった。（田中豊） 
 
16 「カンディンスキーと青騎士展」開会式 
（7 月 5 日） 
 協賛団体としてオープニングセレモニーに出席した。（事務局） 
 
17 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（7 月 6 日） 
 審査委員の改選、平成 22 事業年度決算、平成 22 事業年度診療報酬等確定状

況について報告があった。 
（木下） 
 
18 やまぐち角膜・腎臓等複合バンク第 43 回理事会（7 月 6 日） 
 平成 22 年度事業報告案及び決算報告案、公益法人移行に係る最初の評議員選

定委員の選任等について協議した。（事務局） 
 
19 社会保険医療担当者の監査（7 月 6 日・7 日） 
 病院 1 機関について実施され立ち会った。（萬、田村） 
 
20 広報委員会（7 月 7 日） 
 会報主要記事掲載予定(7、8 月号)、緑陰随筆(8 月号)、県民公開講座、tys「ス

パ特」のテーマ等について協議した。（田中義） 
 
21 会員の入退会異動 



 入会 19 件、退会 14 件（死亡退会を含む）、異動 13 件。（7 月 1 日現在会員数：

1 号 1,309 名、2 号 949 名、3 号 388 名、合計 2,646 名） 
 
医師国保理事会  第 6 回 
１ 第 1 回通常組合会について 
 7 月 21 日に開催の組合会に提出する 4 議案等について協議、決定した。 


